
令和３年度 葛飾区歯科医師連盟 第７回定例理事会 会議録 

 

１、日  時：令和３年１１月１２日（金）２０：００ 

２、場  所：葛飾区歯科医師会館 

３、理事総数１３名  監事総数２名  顧問総数１名 

４、出  席： 理事１２名  監事２名  顧問１名 

   理事氏名 杉山征三、貝塚浩二、長谷川晶秀、熊倉伸一、熱田 亙、武藤功英、加藤想玄、

小泉王介、志田祐次郎、権 暁成、三浦謙一、児玉拓也（欠席：森田賀大） 

   監事氏名 髙橋文夫、加藤秀之      顧問氏名 細谷正勝 

オブザーバー 小笠原浩一、増田一郎、嶋田直季、塚本裕介 

５、会  議 

（１）開  会 長谷川副会長  

（２）会長挨拶 杉山会長 

・衆議院選挙、区長・区議会議員選挙も終わり、推薦候補者全員当選に歓喜と感謝 

・都歯連盟へ提出の「総括書」を会長資料として机上配布 

・選挙電話連絡についてのアンケートを提示の説明 

・当選議員へのこれからの政治活動について、理事に活動依頼／政治活動用の学術資料作成 

・本日、新都議、区議会の中枢を担う議員にお越しいただいた／平田みつよし氏、筒井たかひさ氏 

※平田みつよし氏ご挨拶（都議） 

お陰で都議へ送っていただいた。選挙については絶え間なく力添えをいただきお礼申し上げる。木下都議の問題

で世間を騒がしているが、自公で改めて辞職を問いただし、除名決議などを行い、品位をそこなわないようにし

たい。コロナ新規感染は減っているものの、現場では歯科は大変だと思うので問題を解決していきたい。来年は

参議院、山田宏先生のお手伝いをしたいのでご指導賜りたい。 

 ※筒井たかひさ氏ご挨拶（区議） 

まさに選挙終わったばかり、お世話になりお礼申し上げます。推薦状もありがたかった。今まで自民党幹事長をし

ていたが、降りた。10 年ぶりに名刺を作成した。来年度に向けた予算要望、ポータブルレントゲンは今年度中に

買える、改修工事と機械は来年度の補正に組み込んでいきたい。健診が減額になるとのことで、役所と協議。PHR

となり下げられると区は考えているが、補正で出せることも話をいただいている。そのほかの健診で価格をあげ

ることも検討しているとのことで最終的には力になりたい。今後もよろしくお願いしたい。 

（３）座  長 貝塚副会長 

（４）報告事項 

 １）内務（会務報告等）・・・会務報告、第６回定例理事会会議録 （熱田常務） 

・会務報告重要事項をピックアップして報告、前回の会議録は読み取り 

２）外務（選対・渉外）・・・演説会、出陣式等（武藤常務）（杉山会長） 

・平沢勝栄個人演説会／１０月２３日（土）お花茶屋地区センターにて開催、出席 

           １０月２６日（火）桜道中学校にて開催、出席 

・区長・区議選候補者出陣式／１０月３１日（日）各会場にて開催、分担で出席 

・衆議院議員、区長・区議会議員選挙結果／葛歯連盟発資料でのフィードバック（会長説明） 

・区議会で自民公明議員の合計は20名であり、区議会の過半数／無所属議員の支援必要（杉山会長） 

・得票数の50％が平沢先生／葛飾区の半分が自公を応援 

・資料4−3の説明／公認候補、選出候補、選出推薦および無印について説明。 

３）財務（会計報告・月別推移表）・・・会計収入支出現況（加藤常務） 

・令和３年１０月分の会計報告 



４）部会・委員会・・・広報委員会報告（小泉常務） 

・「ＫＤＦかわら版第１３号」発行予定（１２月整備会）／選挙活動のまとめ記事 

・第４回広報委員会を１１月２４日（水）２０時より会館にて開催予定                                                

５）都歯連盟・・・都歯連盟ホームページ閲覧のお願い（杉山会長） 

・都歯連盟のホームページにアクセスするようにお願い／都歯連盟会報の発行数縮小のため 

 ６）その他（熊倉専務） 

・星谷富蔵先生の香典は１０月２７日（水）にご自宅に訪問しお渡しした。 

・平沢勝栄当選お礼状、青木区長の「区政報告ＤＶＤ」の紹介 

７）オブザーバー（公益社団、学校歯科医会） 

ア）公益社団（小笠原会長） 

公認候補全員当選お祝い申し上げる。連盟の力添えもあり、区長に要望書を提出する段階まできた。 

地域医療の承認は未だだが、たんぽぽ歯科診療所の土曜専従医に田口香先生が内定した。共済会で

日本生命の団体保険の人数が減っているので、検討頂ければお願いしたい。 

イ）葛学歯（嶋田会長） 

選挙が重なりご苦労様だったが、来年の参議院選挙も引き続き頑張っていただきたい。12 月 25 日

午後 3 時に会員表彰を行うこととなった。表彰のみ。30 年森田先生（連盟支部選理事）、15 年が

4 名。指導者講習も 1 月 27 日に田中靖二先生を講師として行うことになった。 

校医会講習はできない。保育園が新規開園しているので園医依頼があったらよろしくお願いしたい。 

（５）議  題 

１）次回定例理事会の開催について 熊倉専務 

・令和３年１２月１０日（金）１８：３０（東武ホテルレバント東京） 

・デンタルミーティング参加することで理事会と兼ねる／承認 

２）デンタルミーティング後の懇親会について 杉山会長 

・デンタルミーティング主催の懇親会がなければ、本連盟で懇親会開催するか協議 

簡単な懇親会を用意してあるとのことなので参加ください／承認 

３）事務局へのお歳暮と選挙関連協力へのお礼について 熊倉専務 

・12 月に例年通り事務局へのお歳暮と今回の選挙協力へのお礼をする 

杉山会長：金額は例年通り。／承認 

（６）協議事項 

１）１、２月の定例理事会の開催日について 熊倉専務  

・１月は通常通り休会とする。 

・２月は第２金曜日が祭日（１１日は建国記念日）のため第１金曜日に開催 

・令和４年２月４日（金）２０：００（葛飾区歯科医師会館）／了承 

２）政治活動用学術資料の作成について 杉山会長                       

・作成部会を立ち上げ、資料の内容等は熱田常務を中心に検討を開始 

・３年前のリーフレットを参考に、書式や形式について意見を出し合う 

歯周病と糖尿病の関係について質問が多かった 次回議題になる 

・作成部会の開催は来年 2 月から理事会前 30 分で行う方針 ／了承 

３）その他 熊倉専務 

・１月は三役会（五役会）を開催し、ＨＰと政治活動用学術資料について協議する／了承 

（７）閉  会 ・・・小泉常務 


